

Avalan en Ecuador candidatura presidencial de Christian Zurita



Foto: Prensa Latina.

Quito, 16 ago (RHC) El Consejo Nacional Electoral de Ecuador avaló este miércoles la candidatura presidencial de Christian Zurita, en representación del movimiento Construye, como reemplazo de Fernando Villavicencio, asesinado la semana pasada.

La decisión fue adoptada por unanimidad en una reunión del pleno del organismo rector de los comicios en la noche de este miércoles, a 24 horas del cierre oficial de la campaña electoral, previa a los sufragios del domingo 20 de agosto.

De esa forma, el Consejo Nacional Electoral de Ecuador -CNE-, negó una impugnación presentada por el movimiento Revolución Ciudadana en contra de la inscripción de Zurita por supuestamente ser afiliado a otra organización política diferente a la que pretende representar.

Sin embargo, el CNE desestimó la acusación porque, según explicó la presidenta de la institución, Diana Atamaint, un análisis pericial caligráfico constató que la firma que constaba en la adhesión a la otra agrupación no correspondía a Zurita.

A partir de ahora el aspirante al Legislativo puede hacer campaña, pero solamente tiene un día para darse a conocer, pues el periodo proselitista culmina a la medianoche del 17 de agosto.

Aunque ya fue aprobada su postulación, las papeletas están impresas y por tanto el nombre que aparecerá será el de Villavicencio, quien perdió la vida en un atentado perpetrado la semana pasada.

Las elecciones generales del próximo domingo 20 de agosto tendrán lugar en medio de la peor ola de violencia en la historia del país andino. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/331553-avalan-en-ecuador-candidatura-presidencial-de-christian-zurita>



Radio Habana Cuba